

# SWI

## Kapolresta Cirebon Bersama Dandim dan Kajari Gelar Silaturahmi Kamtibmas di Ciwaringin

Panji R - [CIREBON.SWI.OR.ID](https://www.cirebon.swi.or.id)

Mar 1, 2024 - 04:19



**KAB. CIREBON** - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, bersama Dandim 0620/Kabupaten Cirebon, Letkol Inf Afriandy Bayu Laksono, S.Sos, M.I.Pol, dan Kajari Kabupaten Cirebon, Yudhi Kurniawan, S.H, M.H, menggelar silaturahmi kamtibmas di Aula PT Totum Diba, Kecamatan Ciwaringin, Kabupaten Cirebon, Kamis (29/2/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri para kuwu, forkopimcam, tokoh agama, hingga tokoh masyarakat Kecamatan Ciwaringin dan Kecamatan Arjawinangun, Kabupaten Cirebon. Dalam kesempatan itu, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan kegiatan silaturahmi kamtibmas tersebut agar jajaran Polresta, Kodim dan Kejari Cirebon lebih dekat lagi dengan masyarakat dan ingin mendengar curhatan, keluhan, saran, masukan dan kritikan dari warga masyarakat.

Ia memastikan kesiapan jajarannya untuk membantu menyelesaikan permasalahan sekecil apapun di masyarakat. Saat ini, Polresta Cirebon juga banyak menangani kasus kasus kekerasan seksual terhadap anak, penyalahgunaan narkoba, remaja yang kedapatan membawa sajam dan lainnya.

"Sehingga kami mengajak masyarakat, orang tua untuk mengawasi pergaulan anak-anaknya dalam melakukan kegiatan setiap harinya. Kami juga mengimbau kepada para Kuwu di Kecamatan Ciwaringin dan Arjawinangun agar mengaktifkan Satkamling, jaga lingkungan desa masing-masing dari hal hal negatif, jaga warganya, jaga munculnya kenakalan remaja, peredaran miras, obat-obatan berbahaya dan narkoba. Jika melihat dan mengetahui barang-barang haram tersebut segera laporkan kepada kami di layanan 110 atau di nomor WA 08112274110. Jika di lingkungan masyarakat ada permasalahan, agar cepat diselesaikan bisa dengan menggandeng Bhabinkamtibmas, Babinsa atau forkompimcam.," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia juga mengajak masyarakat di Kecamatan Ciwaringin dan Arjawinangun untuk selalu tertib berlalulintas, gunakan helm pada saat berkendara sepeda motor demi keselamatan. Orang tua harus jadi teladan untuk anak anak agar patuh hukum, tertib dan disiplin. Pihaknya pun turut mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas kamtibmas.

Kapolresta, Dandim dan Kajari berharap semua desa-desa di Kabupaten Cirebon bisa lebih mandiri, inovatif, dan bisa menjadi sentra pertanian, sentra perikanan, sentra wisata maupun sentra ekonomi dan sentra budaya. Agar warga desa diasah kreativitasnya sehingga nantinya bisa membantu meraih kesejahteraan.

" Para mama mimi Kuwu, tokoh agama, tokoh masyarakat dan seluruh warga di tiap desa jika menemukan atau melihat gangguan kamtibmas, aksi kriminalitas tolong segera diinformasikan kepada kepolisian terdekat atau segera menghubungi Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon, setiap laporan yang diterima dari masyarakat akan segera ditindaklanjuti jajarannya.," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

"Peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Sementara itu, Dandim 0620/Kabupaten Cirebon, Letkol Inf Afriandy Bayu Laksono, S.Sos, M.I.Pol, menyampaikan terima kasih kepada seluruh elemen masyarakat Cirebon karena kegiatan Pemilu 2024 berjalan dengan aman tanpa ada hal atau kejadian yang menonjol.

"Kami berharap, semua tokoh dan forkopimcam di Kecamatan Ciwaringin dan Kecamatan Arjawinangun ikut berperan aktif meredam situasi yang berpotensi akan menimbulkan gejolak yang berdampak kepada keamanan. Kami butuh support dan dukungan seluruh elemen masyarakat karena kita super tim untuk menjaga Kabupaten Cirebon selalu aman kondusif," ujar Letkol Inf Afriandy Bayu Laksono, S.Sos, M.I.Pol.

Selain itu, Kajari Kabupaten Cirebon, Yudhi Kurniawan, S.H, M.H, mengajak para Kuwu di Kecamatan Ciwaringin dan Kecamatan Arjawinangun untuk membuat ide kreatif dalam rangka membangun desa serta menjadikan upaya untuk menciptakan Kabupaten Cirebon yang unggul dalam pembangunan.

"Para Kuwu tidak perlu khawatir berkreasi dan melaksanakan pembangunan karena bisa berkonsultasi ke jajaran Kejaksaan agar tidak salah langkah. Mari kita bangun Kabupaten Cirebon yang aman dan kondusif serta jauh lebih baik lagi. Kami dari Kejaksaan siap mengawal seluruh program pembangunan yang dicanangkan pemerintah di Kabupaten Cirebon," kata Yudhi Kurniawan, S.H, M.H.